



Protokoll der Online-Mitgliederversammlung 2020

Basisgruppe:	Regio Nordwestschweiz (nachfolgend Basisgruppe)
Durchführungszeitraum der Umfrage:	18. März – 31. März 2020

1 Hinweis zur Durchführung der Online-Mitgliederversammlung 2020

Die Online-Mitgliederversammlung 2020 wurde anstelle der ordentlichen Mitgliederversammlung 2020 durchgeführt, die wegen des Corona Virus abgesagt werden musste. Die Verbandsleitung hat an ihrer Sitzung vom 12. März entschieden, die Behandlung der im Basisgruppenreglement aufgeführten Pflicht-Traktanden mittels einer online-Umfrage durchzuführen, damit die Regio handlungsfähig bleibt. Der Vorstand der Basisgruppe Nordwestschweiz stellt fest, dass die Mitglieder ordnungsgemäss 30 Tage vor der geplanten und nun abgesagten Versammlung eine schriftliche Einladung mit Traktandenliste erhalten haben.

2 Traktanden

- Einverständniserklärung für die Online-Durchführung der MV 2020
- Abnahme des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 2019
- Rechnungsabnahme 2019
- Wahl des Vorstands und des Präsidiums bzw. der Regio-Verantwortlichen
- Genehmigung des Budgets
- Wahl der Delegierten für die SKO-Delegiertenversammlung vom 13. Juni 2020 in St. Gallen

3 Teilnehmende an der Online-Mitgliederversammlung 2020

Vollständige Antworten:	38
Unvollständige Antworten:	11
Total	49

4 Einverständniserklärung für die Online-Durchführung der MV 2020

Frage: Ich bin einverstanden, dass die Mitgliederversammlung 2020 der Basisgruppe aufgrund des Corona Virus-Risikos online über ein Umfragetool durchgeführt wird, um die Handlungsfähigkeit des Vorstands sicherzustellen.

Anzahl JA:	45
Anzahl NEIN:	0
Abgebrochen, keine Antwort:	4
Anteil JA der vollständigen Antworten	100%

5 Rechnungsabnahme 2019

Frage: Genehmigen Sie die Jahresrechnung 2019 der Basisgruppe und erteilen damit dem Vorstand Décharge?

Anzahl JA:	40
Anzahl NEIN:	2
Anteil JA:	95.2%



6 Abnahme des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 2019

Frage: Genehmigen Sie das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung 2019 der Basisgruppe?

Anzahl JA:	41
Anzahl NEIN:	1
Abgebrochen:	7
Anteil JA der vollständigen Antworten	97.6%

7 Budget 2020

Frage: Genehmigen Sie das Budget 2020 der Basisgruppe?

Anzahl JA:	38
Anzahl NEIN:	2
Abgebrochen:	9
Anteil JA der vollständigen Antworten	95%

Falls Sie das Budget nicht genehmigen, was ist der Grund? Antworten:

Ich genehmige es, denke aber, dass es in einigen Positionen wegen COVID-19 anders kommen wird. Generell sollten wir sehen, dass die Ausgaben nicht die Einnahmen übersteigen.
Kommentar zu diversen Ausgabenposten fehlt. Eine rein nominale Aufstellung genügt mir nicht.
Mangelnde Kenntnis des Budgetrahmens

8 Wahl der Regio-Verantwortliche für die Periode 2020-22

Einverständnis, dass Michaela Schröder auf Mandatsbasis für eine weitere Amtsperiode die Geschäfte der Regio Nordwestschweiz führt:.

Kandidat	Ja	Nein	Abgebrochen:	Anteil Ja der vollständigen Antworten:
Michaela Schröder	38	1	9	97.5%

9 Vertretung der Basisgruppen an der DV vom 13. Juni als Delegierte*r

Folgende Personen haben sich gemeldet:

Giuseppe Leone
Weber Peter, Frenkendorf

10 Rückmeldungen der Mitglieder

Mach weiter so!
Herzlichen Dank an Michaela für ihre tolle, motivierende und offene Unterstützung!
Vielen Dank Michaela für deine wertvolle Arbeit! Weiter so :-)
Michaela ist sehr engagiert, leider sind bisher auch keine neuen Ideen als beim "alten Vorstand" entstanden. Die Teilnehmerzahlen sind immer noch bescheiden. Ich wünsche Michaela weiterhin viel Kraft.
Es stimmt nicht, dass im 2018 kein Protokoll erstellt wurde, weil der Vorstand zurückgetreten ist. 2018 wurde das Protokoll durch Reto Zurflüh erstellt und an die SKO geschickt. Zudem ist das Protokoll der MV 2018 auf der Homepage selbst aufgeschaltet! - Bei 2 Anlässen + 1 MV kann man nicht gerade von erhöhter Sichtbarkeit sprechen... Die Teilnehmerzahl bleibt in etwa gleich wie früher. Korrekt wäre *konnte auf tiefem Niveau stabilisiert werden*... Wie wollen Sie die Sichtbarkeit in der Regio messen, wenn man sich für die Anlässe nur noch anmelden, aber nicht abmelden kann?!?



Ich find es toll mit wieviel positiver Energie Michaela Schröder uns zu Quartalsweisen bereichernden Regio-Events verhilft. Mach weiter so! Vielleicht gibt es im Juni ein virtuelles Treffen via digitale Medien (Skype, zoom, etc.)???

Unterzeichnet:

Für die Vollständigkeit und richtige Übernahme der Daten in das Protokoll:

Jürg Eggenberger, Geschäftsleiter SKO

Für das Protokoll:

Michaela Schröder